



*« Personnalité reconnue du monde médical,  
Jean-Paul Friol était également un plasticien  
émérite. Sa disparition subite laisse une œuvre  
dense et variée. Cet hommage offre un aperçu de  
l'étendue de son talent ».*

—— exposition ——

# Hommage à Jean-Paul Friol

du jeudi 22 au dimanche 25 mars 2012  
tous les jours de 11h00 à 20h00

**Vernissage jeudi 22 mars à 18h00**  
(exposition ouverte jusqu'à 22h00)

Maison des Associations (Manufacture des Tabacs)  
10bis, boulevard Stalingrad/NANTES

Remerciements à la Ville de Nantes pour son accompagnement.

UN ÉVÉNEMENT  
ARTEVA

